



## Gobierno Regional pone en marcha escuela de ronderos

*Líderes ronderos podrán ser reconocidos como educadores comunitarios.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

Las rondas campesinas son organismos democráticos que impulsan el desarrollo de la región. Por ello, se ha creado el Primer Piloto de Escuela Para Rondas Campesinas, iniciativa que se consolida gracias al trabajo articulado del Gobierno Regional de Cajamarca, Frente Policial y autoridades del sector justicia.

“Expreso mi saludo a los hombres y mujeres que conforman las rondas campesinas, quienes contribuyen con el desarrollo de la zona rural y son un referente de la pacificación”, expresó el gobernador Mesías Guevara al inaugurar esta escuela.

El Gobierno Regional ha gestionado ante el Ministerio de Educación, para que la escuela de formación rondera sea reconocida como una organización de educación comunitaria lo que permitirá certificar competencias a los líderes ronderos como educadores comunitarios interculturales a nombre de la Nación para que puedan ejercer tareas y funciones en instituciones públicas y privadas.

En la escuela se brindarán conocimientos, habilidades y mecanismos adecuados de coordinación entre las rondas campesinas y la PNP para contribuir a la protección de la comunidad, mantenimiento del orden público y la seguridad ciudadana, en el marco del respeto a los derechos humanos y el diálogo intercultural.

Asimismo, el Coronel PNP Freddy Trujillo, director del Frente Policial destacó el compromiso del Gobierno Regional en impulsar acciones preventivas para la mejora de la seguridad ciudadana. “La creación de esta escuela permitirá capacitar a los ronderos para el ejercicio de sus actividades de contribución a la seguridad ciudadana en las zonas rurales”.